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Ata da 228 ª Sessão Ordinária da 22ª Legislatura da Câmara Municipal de Maceió 
Biênio 2022-2023 

 
 

Aos (07) sete dias do mês de fevereiro do ano de 2023, às 10 horas da manhã, 
sob a presidência do vereador Galba Novais Netto, será realizada Sessão 
Ordinária de forma hibrida, colocada em discussão a ata da sessão anterior, 
enviada eletronicamente aos senhores vereadores, aprovada. Feita a 
chamada dos senhores vereadores: Alan Balbino, Aldo Loureiro, Brivaldo 
Marques, Cal Moreira, Cleber Costa, Davi Davino, Eduardo Canuto, Francisco 
Sales, Fernando Holanda, Francisco Holanda Filho, Gaby Ronalsa, João 
Catunda, Joãozinho, José Márcio Filho, Leonardo Dias, Luciano Marinho, 
Marcelo Palmeira, Oliveira Lima, Olivia Tenório, Samyr Malta, Siderlane 
Mendonça, Silvania Barbosa, Teca Nelma, Dr. Valmir. O Senhor Presidente 
vereador Galba Novais Netto, fala da satisfação de estarmos retornando os 
trabalhos desta Casa Legislativa do ano corrente, onde estamos em horário 
novo para realização das sessões ordinárias sendo no período da manhã. 
Logo após convida para compor a Mesa o Secretário de Governo Senhor 
Junior Leão, onde o mesmo vem representando o Prefeito da nossa Capital 
JHC, em tempo que faz registro das presenças dos secretários do Executivo 
Municipal; João Felipe (Secretário de Economia) e o Ivan Carvalho (secretário 
de Gestão). Passando para o Grande Expediente, como primeiro orador 
vereador Oliveira Lima saúda a todos presentes, diz ser um dia importante a 
realização dessa sessão, onde demonstra sua satisfação por fazer parte da 
bancada do Prefeito JHC, bem como dessa Casa Legislativa enquanto 
parlamentar, em tempo que discorre a importância da condução dessa Casa 
feita pelo Presidente vereador Galba Novais Netto, onde temos uma casa com 
os vereadores unidos para uma Maceió melhor. Passa a discorrer várias 
melhorias na cidade de Maceió, parabenizando o Prefeito JHC por todo 
trabalho que vem realizando. O Senhor Presidente fala da sua satisfação em 
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estar conduzindo essa Casa, onde vem tendo o apoio de todos os pares, 
sendo uma construção coletiva, reconhecendo a participação de cada um para 
melhorar a Cidade de Maceió. Segundo orador vereador Cleber Costa inicia 
agradecendo a população de Maceió por sua recondução nessa Câmara de 
vereadores. Ressalta que essa Casa é o nosso instrumento para atender a 
demanda da sociedade de Maceió. Passa a discorrer sobre a primeira pauta 
de sua autoria, que é a implantação de um PAN na parte alta da cidade, onde 
se tem uma solução para esse fim, que seria uma negociação política Prefeito 
JHC e Governo do Estado para utilizar o hospital metropolitano. Em aparte os 
vereadores; Joãozinho, Teca Nelma, Leonardo Dias, Oliveira Lima, Samyr 
Malta, Cal Moreira, Fernando Holanda, Siderlane Mendonça, Dr. Valmir, 
Francisco Sales, Samyr Malta, Galba Novais Netto, dentre outros falaram da 
satisfação em ter o orador vereador Cleber Costa retornando a essa Casa, 
tendo a certeza do brilhante trabalho que o mesmo exerce. Terceiro orador 
vereador Samyr Malta diz que esse vereador retorna o trabalho nesse 
parlamento bem motivado para realizar seu papel junto ao que for melhor para 
população. Fala que espera que todos nós parlamentares venhamos a nos 
unir para ajudarmos um ao outro em prol da nossa Maceió. Fala que quando 
o executivo municipal vai bem os vereadores também faram bem seu papel de 
parlamentar. Quarto orador vereador Francisco Sales discorre sobre o 
momento que vivemos de grandes reflexões, onde o País está dividido, 
ressaltando que a última eleição foi muito dura. Fala que a reflexão é para 
entendermos que estamos no mesmo barco, registrando que não votou no 
Presidente Lula, porém como brasileiro deseja que seu mandato seja bom 
para nosso País. Faz comentário sobre a importância do setor produtivo e 
como empresário lamenta a quantidade de currículo que recebe e não tem 
como atender a todos. Ressalta que o nosso dinheiro não nasce do setor 
público e sim do privado, onde temos que ter incentivos e que venhamos a ter 
um Presidente para todos. Lamenta a fala do atual Presidente da República, 
onde o mesmo diz que os empresários não trabalham e sim seus funcionários. 
Em aparte vereador Leonardo Dias parabeniza as colocações do orador, onde 
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também registra que o Presidente Lula tem pouca habilidade para conduzir o 
nosso País e não tem dúvida que o mesmo não vai fazer um bom governo. 
Em Aparte vereador Dr. Valmir diz que estamos buscando reconstruir nosso 
País, onde passa a citar várias ações que vão ser realizados pelo Governo 
Lula. Retornando orador aproveita para agradecer o apoio dessa Casa, bem 
como do Executivo, onde registra sua passagem como secretário de governo, 
passando a discorrer ações realizadas por esse vereador junto ao Prefeito 
JHC a exemplo da passagem mais barata do Brasil, dentre outras. Passa a 
falar do desejo do Prefeito em melhorar os mercados públicos da nossa 
capital. Por fim aproveita a presença dos secretários para propor incentivos 
aqueles que gera renda.  Quinto orador vereador Siderlane Mendonça 
cumprimenta a todos ressaltando o trabalho dos secretários de governo 
ressaltando o dinamismo do atual secretário de governo Junior Leão, 
passando a saldar os demais secretários aqui presente ressaltando também o 
trabalho do secretário da FEMAC João Hugo Lyra, ressaltando a realização 
do carnaval nos bairros. Discorre sobre sua felicidade em reinaugurar o 
Instituto Amadal no Benedito Bentes, onde agradece a presença do Presidente 
desta Casa que lá esteve representando os demais vereadores. Em aparte 
vereador Fernando Holanda parabeniza o orador pelo Instituto Amadal, em 
tempo que parabeniza todas as ações do Executivo e ao Prefeito JHC. Em 
aparte vereador Alan Balbino fala da importância volta do mutirão nas ruas e 
defende a realização de mutirões da Câmara e da Prefeitura. Em aparte 
vereador Luciano Marinho parabeniza o orador pelo trabalho realizado pelo 
mesmo e parabeniza a reabertura do Instituto Amadal, em tempo que fala com 
satisfação dos trabalhos realizados pelo Prefeito JHC juntamente com seus 
secretários, onde estão levando grandes ações a diversos bairros da nossa 
Capital. Retornando orador fala da satisfação em fazer parte da gestão JHC. 
O Presidente registra a importância do Instituto Amadal, parabenizando o 
vereador Siderlane Mendonça. Sexto orador vereador Marcelo Palmeira 
saúda a todos pelo retorno dos trabalhos legislativos, bem como saúda os 
secretários do executivo, em tempo que deseja boa sorte a toda equipe da do 
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Prefeito JHC, em tempo que deixa registrado que essa Casa vai providenciar 
o Título de Cidadão Honorário ao Secretário João Felipe, bem como fala da 
satisfação de ter o retorno do vereador Cleber Costa. Nesse momento o 
Presidente suspende a sessão por dois minutos, para fazermos um registro 
com nossos convidados. Retornando a sessão.                                                                                     
No Prolongamento do Expediente foram lidos; Projeto de Lei do vereador 
Galba, 02060003/2023; projetos de lei da vereadora Teca Nelma 
01120011/2023, 01120008/2023, 01120005/202, 01030012/2023 a 
01030021/2023 e 12280002/2023, 
12280003/2023,12280008/2023,12280010/2023; projetos de Lei do vereador 
Francisco Holanda Filho 12290024/2023, 12290025/2023, 01300022/2023; 
projetos de Lei do vereador Luciano Marinho 01190017/2023 e 
01250007/2023; Projeto de Lei do Vereador Oliveira Lima 01090048/2023; 
Projeto de Lei do vereador João Catunda 12290014/2023; Projetos de Lei do 
vereador Leonardo Dias 01090035/2023, 01100006/2023, 01170013/2023, 
01230003/2023 e 01240024/2023; Projeto de Decreto Legislativo Valmir 
Gomes 12290003/2023; Projeto de Decreto Legislativo da vereadora Teca 
Nelma 01300021/2023; Projeto de Decreto Legislativo do vereador Oliveira 
Lima 12290009/2023. Nesse momento o Senhor Presidente pedi um minuto 
de silêncio pelo falecimento do Senhor José Venâncio Ex-presidente e Ex 
Atleta do nosso Centro Esportivo Alagoano. Feita a chamada para Ordem do 
Dia, foram lidos e aprovados projetos e requerimentos de números e autorias; 
Indicações da vereadora Olivia Tenório discutido pela autora, 01120007/2023, 
01240002/2023, 01260001/2023, 01270005/2023 e 01270006/2023 em 
discussão única; Indicações do vereador do Fernando Holanda 
01210001/2023 a 01210010/2023 em discussão única; Indicações da 
vereadora Teca Nelma 12290019/2023, 12290020/2023, 01200006/2023 e 
01200008/2023 em discussão única; Indicações do vereador Leonardo Dias 
01260004/2023 e 01100009/2023 em discussão única; Indicações do 
vereador Aldo Loureiro 01160002/2023 a 01160006/2023 em discussão única; 
Indicações do vereador Valmir Gomes 01190007/2023, 01190006/2023, 
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01160010/2023 em discussão única; Indicações do vereador Joãozinho, 
01180007/2023, 01310041/2023 em discussão única; Indicação do vereador 
João Catunda 01090005/2023 em discussão única; Indicações do vereador 
Fabio Costa 01030010/2023 e 01270002/2023 em discussão única; 
Indicações do vereador Siderlane Mendonça indicações em destaque 
006/2023, 033/2023, 055/2023, 0051/2023 discutido pelo autor; indicações do 
vereador Siderlane Mendonça  01310008/2023 a 01310010/2023, 
01310012/2023 a 01310019/2023, 01310021/2023 a 01310023/2023, 
01310025/2023 a 01310026/2023, 01310027/2023 ,01310029/2023, 
01310030/2023, 01310033/2023, 01310034/2023, 01310035/2023, 
01310043/2023 a 01310050/2023, 01310049/2023, 01310055/2023, 
01310054/2023, 01310056/2023,01310057/2023, 01310059/2023, 
01310058/2023, 01310060/2023, 01310062/2023, 01310061/2023, 
01310065/2023, 01310064/2023, 01310063/2023, 01310066/2023, 
01310067/2023, 01310068/2023, 01310070/2023, 01310071/2023, 
01310069/2023, 01310072/2023, 01310078/2023, 01310077/2023, 
01310075/2023, 01310074/2023, 01310072/2023, 
01310076/2023,01310080/2023, 01310081/2023 em discussão única; 
Requerimentos do vereador Luciano Marinho discutido pelo autor e os 
vereadores Leonardo Dias e Cal Moreira, dando continuidade, 
01310073/2023, 01220001/2023/ 01190018/2023, 01190019/2023, 
01130010/2023 em discussão única; Pela ordem vereador Luciano Marinho 
solicita que projeto seja colocado em pauta projeto de Lei de autoria desse 
vereador e desde de agosto do ano passado o mesmo ainda está na comissão 
de justiça e foi recebido pelo Gabinete do vereador Francisco Holanda Filho; 
Requerimento do vereador Leonardo Dias discutido pelo autor 01170008/2023 
em discussão única; Requerimentos do vereador Galba Novais Netto 
02060004/2023 e 02060018/2023 em discussão única. Requerimento do 
vereador Joãozinho, solicita Audiência Pública com o Tema data base de 2023 
do servidor do município de Maceió em discussão única, Requerimento do 
vereador João Catunda para realização de uma Audiência Pública inclusão 
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das pessoas com autismo nas escolas em discussão única; Projeto de Lei em 
Regime de urgência relatório projeto da vereadora, com relatoria do vereador 
Joao Catunda, com parecer favorável do mesmo, aprovado Teca Nelma 
Passando para o Expediente Final, vereador Leonardo Dias passa a citar 
discursos do Presidente Lula durante a campanha e sempre criticando o 
Governo Bolsonaro, em tempo que discorre a questão do sigilo, onde o atual 
governo vem se utilizando, bem como eles não querem CPI e temos que culpar 
e prender quem de fato tem culpa. Vereador João Catunda agradece a 
aprovação do seu requerimento para Audiência Pública, passando a discorrer 
sobre o tema. Nada mais havendo a tratar foi encerrada a presente sessão 
ordinária e convocada outra para o dia seguinte em horário regimental. Do que 
para constar lavrei e digitei a presente ata que dato e assino. Maceió 07 de 
fevereiro de 2023- João Antônio Leite de Cerqueira - Chefe de Divisão de 
Redação de atas e debates. 
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